

REHABILITAN VÍA DE ACCESO EN AMANALCO

Amanalco, México, 8 de febrero de 2017.- Para hacer más eficiente el traslado de 5 mil habitantes de Amanalco y mejorar su calidad de vida, el Gobierno del Estado de México rehabilita el camino de acceso a la comunidad de San Bartolo.

El proyecto consiste en mejorar las condiciones de la vialidad que estaba construida a base de piedra y concreto hidráulico, para convertirla en una arteria de este último material, lo que garantiza mayor durabilidad.

Contempla los cortes de la vialidad actual, la demolición del concreto hidráulico reforzado y demolición del empedrado, así como la preparación del terreno para la rehabilitación integral.

Para la nueva vialidad se realizarán trabajos de construcción para la formación de subrasante y la formación de la base hidráulica de la arteria, a fin de colocar una carpeta de concreto hidráulico de 15 centímetros de espesor y soportar el tránsito de los mil vehículos que circulan diariamente.

Las obras se hacen en un tramo de casi mil metros de longitud por siete metros de ancho, en una avenida que permitirá la circulación a una velocidad de 60 kilómetros por hora, lo que agilizará el traslado seguro y eficiente de personas y mercancías en esta comunidad.

La Junta de Caminos del Estado de México se encarga de la conservación de la infraestructura vial primaria libre de peaje en la entidad, con una red de más de 4 mil 326 kilómetros.

Las obras forman parte del programa integral de conservación de vialidades que el gobierno mexiquense realiza en la entidad.